



JESÚS DE LA MORENA OLÍAS

DIRECTOR DE FUNDACIÓN GARRIGUES
Y DIRECTOR DE RESPONSABILIDAD
CORPORATIVA DE GARRIGUES
jesus.de.la.morena@garrigues.com

EXPERIENCIA

Jesús de la Morena es director de la Fundación Garrigues y director de sostenibilidad / responsabilidad corporativa de Garrigues, firma de abogados donde ha desarrollado su carrera profesional.

Entre otros campos, es experto en políticas de responsabilidad social corporativa, identificación y dialogo con los grupos de interés y en particular con el tercer sector, puesta en marcha de actividades de pro bono y de acción social de interés para la comunidad, y elaboración de informes no financieros e informes integrados.

De la Morena es miembro del Colegio de Abogados de Madrid, así como miembro de la comisión de RSC de la Asociación Española de Contabilidad y Administración de Empresas (AECA) y de la Comisión de RSE de la CEOE.

Es profesor de Programas del Centro de Estudios Garrigues. Es, por otra parte, ponente habitual en servicios y conferencias del derecho y de diversos centros especializados. Ha actuado como ponente y conferenciante habitual acerca de temas tales como sostenibilidad, responsabilidad social corporativa, empresas y derechos humanos, pro bono, Agenda 2030, etc.

FORMACIÓN ACADÉMICA

Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid.

PUBLICACIONES

Autor de diversos libros y manuales: “Principios, prácticas y beneficios de la responsabilidad social”, publicado por Aenor Ediciones; “Manual Práctico de Legislación Ambiental” y “Guía práctica para la implantación de la RSC”, editados por WoltersKluwer.

Numerosos artículos y publicaciones, entre los que destacan los artículos publicados en los últimos años en las revistas especializadas en sostenibilidad y responsabilidad corporativa.